

Prevén derrama por mil 500 mdp en el Tianguis Turístico de CDMX en 2023

El evento se ha realizado en 36 ocasiones en Acapulco, lugar donde nació y se mantuvo hasta 2011

EFE
www.efe.com

El Tianguis Turístico, la mayor feria de turismo de México, se celebrará en la Ciudad de México en 2023 y dejará a la capital recursos por valor de 1.470 millones de pesos (unos 71,7 millones de dólares), expresó este lunes el secretario de Turismo del país, Miguel Torruco.

“Sin duda, esta 47 edición contribuirá a consolidar a la Ciudad de México como un destino que todo lo tiene”, dijo el secretario en el acto del anuncio oficial de la sede del Tianguis Turístico México 2023, en la que entregó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, “el acuerdo por medio del cual (la capital) queda como sede” de dicho evento.

Además, dijo que se espera la asistencia de 15.000 personas, la participación de 70 naciones, la presencia de al menos 3.000

compradores y la realización de más de 50.000 citas de negocios.

La ciudad invertirá en dicho evento, que se celebrará del 30 de abril al 3 de mayo de 2023, entre 50 y 60 millones de pesos (entre 2,5 y 3 millones de dólares), lo que representa alrededor de solo un 5 % de la derrama generada por el evento.

“La Secretaría de Turismo (Sectur) federal y el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Turismo de la ciudad, sumaremos esfuerzos, talentos y creatividad para hacer de este Tianguis Turístico un evento memorable”, sentenció Torruco.

Los motivos para que la capital aloje este evento tan importante para la visibilidad internacional son la relevancia cultural y económica de la ciudad no solo dentro del país, sino en América Latina y en todo el continente.

Según Torruco, la Ciudad de México es la ciudad más visitada de América Latina por turistas hospedados en hotel y la segunda en número de turistas, solo por debajo de la costera Cancún.

“Cuenta con todos los atributos para ser sede del Tianguis Turístico, el más importante de América Latina en materia turística”, compartió el secretario.



El secretario de Turismo, Miguel Torruco, y la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunciaron que el Tianguis Turístico de 2023 se realizará en la CDMX.

Por su parte, Sheinbaum se mostró agradecida con Torruco y destacó que, “después de la compleja situación” que se vivió en la ciudad por la pandemia de coronavirus, “también hay que celebrar las buenas noticias”.

“(El Tianguis Turístico) es uno de los mejores escaparates que puede tener la Ciudad de México a nivel internacional. (...) Es importante promocionar esta gran ciudad que no le pide nada a cual-

quier otra capital del mundo, es la capital cultural de América Latina y la ciudad que lo tiene todo”, compartió la mandataria.

El pasado 28 de septiembre, Torruco anunció en un comunicado que se había seleccionado a la capital como sede de la edición de 2023 de este evento.

El Tianguis Turístico se ha realizado en 36 ocasiones en el balneario de Acapulco, lugar donde nació y se mantuvo inin-

terrumpidamente hasta 2011.

Desde entonces, ha sido itinerante pasando por los estados de Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Yucatán, entre otros.

El turismo fue uno de los sectores que resultó impactado por la pandemia de la covid-19 en México: una tercera parte de la contracción histórica del producto interno bruto (PIB) de 8,2 % en 2020 se debió al desplome de este importante sector.

Regresan eventos masivos gracias a vacunación: Sheinbaum

Ana Espinosa Rosete
metropolis@cronica.com.mx

“A partir de octubre hacia noviembre y diciembre iniciamos ya con los grandes eventos masivos en la Ciudad de México”, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Tras la cancelación de eventos masivos por la pandemia de la Covid-19, la titular de la administración capitalina informó que dado el avance en la vacunación en la Ciudad de México la posibilidad de regresar a actos donde conjunte mucha



gente es casi un hecho.

Aclaró que no sólo se realizarán eventos privados como el Corona Capital o la Fórmula 1 si no que durante el último trimestre del año también habrá actos públicos que se anunciarán los próximos días.

“Hoy tenemos vacunada al menos con una dosis a todos los adultos de 18 años y más así como el 75 con su segunda dosis, con su esquema completo”, dijo Sheinbaum.

Aseguró que esta semana quedaron vacunados todas las personas de 40 años en adelante con ambas dosis y explicó que para los de 30 a 39 años fal-

ta una alcaldía por colocar segunda vacuna.

La jefa de Gobierno hizo alusión a la participación ciudadana con un 98 por ciento de personas vacunadas asegurando que, “esta es una cifra que está por encima de las otras ciudades del mundo”.

“Estamos convencidos de que entre octubre y principios de noviembre quedará toda la población de la ciudad vacunada”, aseveró.

La mandataria señaló que el 98% de la ciudadanía ha recibido al menos una vacuna

“A partir de octubre hacia noviembre y diciembre iniciamos ya con los grandes eventos masivos en la Ciudad de México”